

Pflegeförderpreis der Deutschen Gesellschaft für Anästhesiologie und Intensivmedizin



Der von der Firma Heinen + Löwenstein gestiftete Pflegeförderpreis der DGAI in Höhe von 1.000,- Euro für herausragende Projekte in der Pflege zur Verbesserung der anästhesiologischen und intensivmedizinischen Versorgung steht auch zur Preisvergabe 2016 zur Verfügung.

Um den Preis können sich Einzelpersonen oder Arbeitsgruppen von Pflegekräften und Funktionskräften aus den Bereichen Anästhesiologie und Intensivmedizin bewerben. Die näheren Teilnahmebedingungen ergeben sich aus den Statuten des Pflegeförderpreises.

Berücksichtigt werden Arbeiten, die bis zum **31.01.2016** (Datum des Poststempels) an die **DGAI-Geschäftsstelle, Roritzerstraße 27, 90419 Nürnberg**, abgegangen sind. Die Arbeiten werden in siebenfacher Ausfertigung oder in elektronischer Form (E-Mail: klinger@dgai-ev.de) erbeten. In einem Begleitschreiben ist mitzuteilen, ob und gegebenenfalls wo die Arbeit erstmals veröffentlicht wurde. Es ist außerdem die Erklärung abzugeben, dass die Arbeit für keinen anderen Preis eingereicht worden ist.

Die Statuten des Pflegeförderpreises finden Sie unter:

www.dgai.de/wissenschaftl-preise/2013-10-02-09-51-36/pflegefoerderpreis